

# Cabildo de Lanzarote

Gabinete de Comunicación

# Lanzarote da la bienvenida al World Rescue Challenge 2023

El evento contará con competiciones de excarcelación y trauma, con un total de 67 equipos y 274 profesionaleS

**Lanzarote, 16 de octubre de 2023.-** El Cabildo de Lanzarote, que preside Oswaldo Betancort, ha dado este lunes la bienvenida al World Rescue Challenge, el evento mundial de excarcelación de vehículos, organizado por el Consorcio de Seguridad y Emergencias que dirige Francisco Aparicio.

Durante el transcurso de esta mañana, el emblemático Castillo de San José acogió la rueda de prensa y presentación oficial del World Rescue Challenge 2023, un evento que promete ser un hito en el mundo de las emergencias y el rescate. Durante la rueda de prensa, se destacó la importancia de este campeonato internacional que reunirá a profesionales de emergencias de diversas nacionalidades en la Playa de los Pocillos y la Plaza de las Naciones de Puerto del Carmen.

Con una programación que se extenderá del 18 al 21 de octubre, Lanzarote se convierte oficialmente en el punto de encuentro mundial de los profesionales de emergencias. En concreto, la isla acogerá a 274 profesionales, que se dividirán en 35 equipos de excarcelación y 32 equipos de trauma para realizar las competiciones.

El presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort, expresó que "desde el Cabildo, apoyamos todas las iniciativas de este tipo, que ayudan, y mucho, a la promoción de nuestro destino turístico y a posicionarlo como referente internacional en este tipo de acontecimientos deportivos". Asimismo, reconoció a la organización del evento, "gracias por tan esencial trabajo, siempre muy profesional, y gracias también por la formación continua, justo lo que representa y ofrece este evento, porque así el servicio que ustedes prestan siempre es lo más eficaz posible".



# Cabildo de Lanzarote

#### Gabinete de Comunicación

El consejero del Consorcio de Seguridad y Emergencias de Lanzarote, destacó la preparación y dedicación de los equipos locales. "Este evento será una plataforma para que nuestros profesionales, junto con sus colegas internacionales, compartan experiencias, aprendan y, sobre todo, muestren al mundo el alto nivel de preparación y profesionalidad con la que contamos en Lanzarote".

Por su parte, Miguel Ángel Muelas, presidente de la Asociación Profesional de Rescate en Accidentes (APRAT), subrayó el valor de la formación y el intercambio de experiencias con la sociedad: "Estos desafíos no solo son emocionantes de presenciar, sino que también fomentan la mejora continua de las técnicas de rescate y la colaboración entre profesionales de todo el mundo.

Además, durante el campeonato habrá oportunidades para que la prensa y el público en general puedan conocer de cerca las herramientas, tecnologías y tácticas utilizadas por los equipos de rescate. "Este evento es un recordatorio de que la seguridad en la carretera y la respuesta efectiva en situaciones de emergencia son responsabilidades compartidas" añadió.

Paul Schroeder, presidente de la World Rescue Organization (WRO), destacó la importancia del evento señalando que "la seguridad no puede y no debe concluir una vez que un accidente ha sido atendido. Cada año, 1,3 millones de vidas se pierden en situaciones de emergencia y otros 50 millones de personas resultan heridas".

"Esta cifra subraya la trascendental importancia de eventos como el que hoy nos convoca, donde profesionales de 28 naciones, abarcando los cinco continentes, se congregan. Nuestro objetivo es claro: garantizar que todos los involucrados en el rescate de personas no solo mantengan, sino que mejoren y perfeccionen sus habilidades", apuntó.

### Simulacro y formación de RCP en el Club La Santa

Cabe recordar que la antesala de este gran encuentro tuvo lugar en la tarde de este domingo, cuando el Consorcio realizó una jornada de formación de RCP en el Club La Santa.

Seguidamente, se ejecutó un simulacro de accidente de tráfico para explicar y concienciar sobre la seguridad vial, reforzando el compromiso de Lanzarote con la educación en este ámbito.



# Cabildo de Lanzarote

#### Gabinete de Comunicación

Mañana, martes 17 de octubre, el Seaside Hotel Jameos Playa será el epicentro de una serie de sesiones técnicas donde expertos de renombre compartirán sus conocimientos en áreas como seguridad eléctrica y sistemas de trauma a nivel mundial. Estas sesiones tienen como objetivo no solo formar a los profesionales, sino también concienciar sobre la importancia de la prevención y una respuesta adecuada ante emergencias.

Desde el Cabildo y todas las entidades involucradas, se invita a la población y a los visitantes a ser partícipes de este evento histórico, que sin duda dejará una huella imborrable en cuanto a conocimiento sobre prevención y acción en situaciones de emergencias.